

Aus den Verhandlungen des Bundesrates.

(Vom 19. Dezember 1912.)

Mit Note vom 4. Dezember 1912 hat die Gesandtschaft von Uruguay in Wien dem Bundesrat eine Erklärung übermittelt, wodurch die Regierung dieses Landes den Beitritt zum internationalen Postübereinkommen von Rom betreffend die Identitätsbücher anzeigt.

(Vom 24. Dezember 1912.)

An Stelle des zum Generalkonsul in Montreal ernannten Herrn Henri Martin wird zum Sekretär der schweizerischen Gesandtschaft in Washington ernannt: Herr Dr. Ernst Baumann, zurzeit Legationssekretär 2. Klasse in Paris.

Zum 2. Sekretär der schweizerischen Gesandtschaft in Paris wird ernannt: Herr Lic. jur. Henri Ströhlin, Legationssekretär 1. Klasse, zurzeit Sekretär der Gesandtschaft in Tokio.

Zum Sekretär der Gesandtschaft in Tokio wird ernannt: Herr Lic. jur. Maxime de Stoutz, zurzeit Attaché bei der Gesandtschaft in London, unter Beförderung zum Legationssekretär 2. Klasse.

Zum Kommandanten der Landwehr-Guidenschwadron 39 wird ernannt: Oberlieutenant Hahn, Charles, Landeron, bisher Guidenschwadron 9, neue Einteilung Landwehr-Guidenschwadron 39 (Kommandant).

In San José (Costa Rica) wird ein schweizerisches Konsulat errichtet.

Zum schweizerischen Konsul daselbst wird ernannt: Herr Henri Frick, von Zürich, Chef des Hauses Henri Frick & Cie. in San José, Lima und Basel, zurzeit in Basel

Herr Oberstkorpskommandant Peter Isler, Chef der Abteilung für Infanterie, in Bern, wird entsprechend seinem Gesuche und unter Verdankung der geleisteten Dienste vom Kommando des ersten Armeekorps entlassen und zu den zur Verfügung des Bundesrates stehenden Offizieren versetzt.

Zum Kommandanten des 1. Armeekorps wird ernannt: Herr Oberstdivisionär Alfred Audéoud in Thun, zurzeit Kommandant der 4. Division und der Zentralschulen, unter Beförderung zum Oberstkorpskommandanten.

Herr Oberstdivisionär Audéoud wird, entsprechend seinem Ansuchen, unter Verdankung der geleisteten Dienste, als Kommandant der Zentralschulen entlassen.

Wahlen.

(Vom 24. Dezember 1912.)

Militärdepartement.

Abteilung für Infanterie.

Kanzleisekretär II. Klasse: Gerber, Ernst, Hauptmann, von Langnau, in Bern, zurzeit Kanzlist I. Klasse dieser Abteilung.

Abteilung für Artillerie:

Kanzleisekretär I. Klasse: Büchler, Albert, von Lauffohr, in Bern, zurzeit Kanzleisekretär II. Klasse dieser Abteilung.

Kanzleisekretär II. Klasse: von Grünigen, Karl, von Saanen, in Bern, zurzeit Kanzlist I. Klasse genannter Abteilung.

Kanzlist I. Klasse: Fahrländer, Arthur, von Laufenburg, zurzeit Kanzlist II. Klasse genannter Abteilung.

Kriegstechnische Abteilung.

Kanzlist II. Klasse: Hiltbold, Fritz, von Thun und Schinznach, zurzeit Buchhalter der Ziegelei Glockental bei Thun.

Finanz- und Zolldepartement.

Zollverwaltung.

Kontrollgehülfe beim Zollamt Bern: Hollenstein, Otto, von Bütschwil (St. Gallen), in Bern, zurzeit Gehülfe I. Klasse.

Post- und Eisenbahndepartement.

Telegraphenverwaltung.

Kanzlist II. Klasse der radiotelegraphischen Abteilung des internationalen Bureaus der Telegraphenunion; Alphonse Auberson, von Essertines, Waadt, zurzeit Gehülfe II. Klasse beim Telephonbureau Bern.

Kanzlist II. Klasse des internationalen Bureaus der Telegraphenunion, Abteilung Telegraphie: Alphons Wider, von Düdingen, zurzeit Telegraphist in Freiburg.

(Vom 28. Dezember 1912.)

Handels-, Industrie- und Landwirtschaftsdepartement.

Abteilung Landwirtschaft.

Kanzlist II. Klasse bei der eidg. Viehseuchenpolizei: Arn, Wilhelm, von Bütigen, Kanton Bern.

Aus den Verhandlungen des Bundesrates.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1912
Année	
Anno	
Band	5
Volume	
Volume	
Heft	53
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	31.12.1912
Date	
Data	
Seite	541-542
Page	
Pagina	
Ref. No	10 024 867

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.